



Défi maths n°2 – CE1

Maths Juniors 2023/2024

Mélia aux jeux paralympiques

Mélia enfile de nouveau son costume de SuperMaths. Elle a décidé d'aider ses parents : toute la famille souhaite se rendre à Paris pour assister aux jeux paralympiques.

Ils ont sélectionné des épreuves mais doivent faire des choix car ils n'ont pas beaucoup de jours de congés. Ils ne peuvent s'absenter que 8 jours maximum de chez eux.

Mélia a besoin de vous pour découvrir la durée de chaque sport retenu. Voici ses indications :

Discipline 1 : Boccia

Les épreuves commencent le lendemain de la cérémonie d'ouverture et se terminent le 5 septembre.

Discipline 2 : Cécifoot

Les matchs débiteront le premier jour de septembre. Le gagnant sera connu la veille de la cérémonie de clôture. Les joueurs pourront se reposer les 4 et 6 septembre.

Discipline 3 : Parathlétisme

Les athlètes entreront sur la piste l'avant-dernier jour du mois d'août. La course finale se déroulera deux jours après la fin de la boccia.

Discipline 4 : Goalball

Cette discipline durera deux jours de moins que le Volley-ball assis.

Discipline 5 : Tennis fauteuil

C'est seulement le surlendemain de la cérémonie d'ouverture que les coups de raquettes résonneront sur les courts. Les joueurs rangeront leurs balles en même temps que les footballeurs.

Discipline 6 : Volley-ball assis

Les équipes s'affronteront sur toute la durée des jeux mais rien ne se passera le 28 août et le 8 septembre.

Quelles sont les Disciplines qu'ils pourraient découvrir ?

